

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
LAPORAN PENELITIAN YANG TIDAK DIPUBLIKASIKAN
(TERSIMPAN DI PERPUSTAKAAN)**

Judul Penelitian (Artikel) : **Perbandingan Pemilihan Antara Tipe Wellhead Konvensional Dengan Wellhead Unihead**
 Jumlah Penulis : 3 (Tiga)
 Status Pengusul : Penulis ke-1 (Nugroho Marsiyanto)
 Penulis Penelitian : 1. Nugroho Marsiyanto 2. Aly Rasyid 3. Sigit Widiyanto
 Identitas Penelitian/Laporan : a. Tahun Terbit : 2021
 b. Penyanggah Dana : Mandiri
 c. Jumlah Halaman : 6
 d. Link Laporan Penelitian : <http://repository.ubharajaya.ac.id/id/eprint/11009>

(Beri v pada kategori yang tepat) :

Nasional Terakreditasi
 Nasional Tidak Terakreditasi
 Nasional Terindeks di DOAJ, dll.
 Laporan Penelitian Yang Tersimpan Di Perpustakaan

I. Hasil Penilaian Validasi:

No.	Aspek	Uraian / Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	tidak ada indikasi plagiasi
2	Linieritas	linier dengan bidang teknik Perminyakan

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Penelitian (isi kolom yang sesuai)				Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ, dll	Laporan Penelitian Yang Tersimpan Di Perpustakaan	
a. Kelengkapan dan Kesesuaian unsur isi Jurnal (10%)				0,2	0,2
b. Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)				0,6	0,6
c. Kecukupan dan Kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)				0,6	0,6
d. Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)				0,6	0,6
Total = (100%)				2	
Kontribusi Pengusul (Penulis Pertama dari 3 orang Penulis) = $2 \times 60\% = 1,2$					
Komentar/Ulasan Peer Review:					
Kelengkapan kesesuaian unsur isi jurnal	Cukup lengkap				

	dan sesuai dengan unsur bahasan
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Sesuai aplikasi yang dibahas dalam Paper ini sangat mendetail dibahas dan runtut, sehingga dapat jelas dipahami.
Kecukupan dan Kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Baik dari sisi teknis maupun metodologi cukup mutakhir
Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit	Unsur-unsur penelitian sudah lengkap. Kualitas penerbit cukup kredibel yaitu IATMI

Penilai I

Nama : Abdullah Rizky Agusman S.P., M.T
 NIDN : 0306098005
 Unit Kerja : Program Studi Teknik Perminyakan Fakultas Teknik Universitas Bhayangkara Jakarta Raya
 Jabatan Akademik (KUM): Asisten Ahli (150)
 Pendidikan Terakhir : S2